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Hallo Deutsche, Leser und Nichtleser,

 

1. Vorgeplänkel

 

 

Wie schnell hat man den Überblick verloren, wenn man nicht ständig auf dem neuesten Stand der 
Nachrichten ist.

Aber auch mit dem neuesten Stand der Nachrichten kann sehr schnell der Überblick verloren gehen,
da man meistens in den der Public Relation unterworfenen Nachrichten die Wahrheit allerhöchstens 
als Halbwahrheit serviert bekommt.

Es ist also wichtig, Nachrichtenseiten zu finden und aufzusuchen, die tatsächlichen Journalismus 
betreiben, also weitestgehend neutral und wahrheitsgemäß berichten, wie z. B. „amerika21“. Bis 
jetzt habe ich noch keine andere Seite, die neutraler und wahrheitsgemäßer berichtet, gefunden. 
Wobei man Nachrichtenseiten durchaus vertrauen kann, auch wenn sie nicht neutral berichten, sich 
dabei aber trotzdem der Wahrheit verpflichtet sehen. So können russische und chinesische 
Staatsmedien, die durchaus ohne Zweifel die Wahrheit berichten, ihren Standpunkt darlegen. Einen 
Standpunkt, den sich der deutsche Michel eigenständig überdenken sollte um daraus seinen eigenen 
Standpunkt in der politischen Vielfalt der heutigen Welt zu finden.

 

Wie kann man aber als jener, der tagtäglich im Hamsterrad strampeln muss, nebenbei laufend auf 
dem neuesten Stand der Nachrichten sein? Das wird wohl unmöglich sein. 

 

Es ist aber auch nicht unbedingt notwendig ständig auf dem neuesten Stand zu sein, um den 
Überblick behalten zu können. Für den Überblick aber ist wichtig, dass man ein wahrheitliches 
Wissen in Bezug auf den fast 3000 Jahre alten Plan besitzt, der von den Leviten erdacht, den 
Pharisäern niedergeschrieben, von den Talmudisten gepredigt und von den Zionisten ständig neu 
ausgerichtet wird. wenn man über diesen Plan ein wahrheitliches Grundwissen besitzt, wird man in 

https://amerika21.de/


der Lage sein, zumindest wenn man vernunftbegabt ist, zu erkennen, was denn Wahrheit ist oder 
Lug und Trug. Man wird in der Lage sein, das Geschehen in der heutigen Welt richtig einzuordnen 
um daraus seine eigenen Entschlüsse zu fassen, ob man sich nun dem Willen der selbsternannten 
Herren der Welt zur Verfügung stellt, sich dem Wohle der Völker der Welt anschließt oder aber wie 
ein Sabianer hinter der Gardine steht, um zu warten, in welche Richtung der Wind weht um in 
diesen seine Jacke zu hängen. Beim letzteren sollte man aber vorsichtig sein, denn beim hinter der 
Gardine stehen, schauen unten die Füße raus. 

 

 

2.0 Wahrheitliches Wissen im Überblick

 

Man kann durchaus wahrheitliches Wissen besitzen und trotzdem ohne den Überblick zu haben, in 
die Irre geleitet zu werden.

Es sind meisterhafte Könner der Wortverfälschung am Werk um die Menschen vom Eigentlichen 
abzuhalten, dem Eigentlichen, die Wahrheit.

Umso mehr ist es denen zu danken, die ihre akademische Ausbildung zum Wohle der Menschen 
nutzen, damit aber erfahrungsgemäß bei den selbsternannten Herren der Welt nicht allzu gut 
ankommen. 

Einer der Akademiker, die sich der Wahrheit verpflichten sehen und von mir in dieser Beziehung an 
oberste Stelle gesetzt wird, ist der US-Amerikaner Noam Chomsky. 

Nun gut, er war der erste, der Ehrlich und Aufrichtigen, die mich besonders beeindruckt haben, die 
aus ihrer Stellung heraus, trotz Aufzeigen der Wahrheit, nicht vernichtend angegriffen werden 
können. angegriffen, wie Prof. Niemitz, den man so in die Enge getrieben hat, dem man die Familie
entfremdete und diesen dadurch zur Selbstaufgabe getrieben hat. 

Inzwischen durch die doch ziemlich umfangreiche Arbeit, die ich mir in meiner ganz privaten 
misslichen Lage gemacht habe, bin ich auf viele weitere Oberlehrer gestoßen, die ihre Bezeichnung 
„Prof.“, also Lehrer des Volkes tatsächlich verdienen und sich nicht zu bloßen Augendienern 
erniedrigt haben. 

 

In den letzten zwei Sonntagswörtern habe ich über Herrn Prof. Hofbauer ausgeführt. Jedoch gibt es 
nicht nur so hochgestellte Lehrer des Volkes, sondern auch immer mehr Menschen aus dem Volk, 
die begreifen, was tatsächlich gespielt wird und dies in ihrem speziellen Fach, in dem sie sich ein 
umfangreiches Wissen angeeignet haben, die Wahrheit aufzeigen und den normalen Menschen 
helfen den Überblick zu bewahren. Den Überblick über das weltweite Geschehen, der aus so viel 
Wissen besteht, dass der einzelne Mensch nicht in der Lage ist, alle Zusammenhänge unmittelbar zu
verstehen, um sie richtig aneinanderreihen zu können.

So ist es vielen Menschen gegeben die in Hamsterrädern strampeln müssen, nicht zu erkennen, was 
tatsächlich gespielt wird. Umso mehr ist jenen zu danken, die uns in ihrem speziellen Fach 
ermöglichen Einblick zu nehmen, um mit diesem Einblick den sicheren Stand des Überblicks zu 
bekommen. 

 

 

2.1 Professoren, Oberlehrer, die dem Volk die Wahrheit aufzeigen

 

http://www.bundvfd.de/uncategorized/sonntagswort-2022/attachment/opelt-dwas-220731/
http://www.bundvfd.de/uncategorized/sonntagswort-2022/attachment/opelt-dwas-220724-2/
http://www.bundvfd.de/wp-content/uploads/2016/09/opelt-recht-01-101109.pdf


Einer von denen gerade oben angesprochenen ist Herr Prof. Dr. Paul Cullen, Ein Oberlehrer, der 
nicht augendient, sondern für wahrheitliches Wissen sorgt, das dem Volk hilft zu verstehen, in 
welcher Lage es sich befindet und wie es sich aus dieser meist misslichen Lage befreien kann. 

 

Gefahren, die von der Ideologie des Transhumanismus ausgehen, zeigt er auf, um die Menschen zu 
bewahren diesen Gefahren nicht zu unterliegen. 

Transhumanismus klingt durch den Begriff Humanismus/Menschlichkeit eigentlich erstmal ganz 
gut, na ja und der Begriff Trans ist nun dann vielleicht eine Steigerung der Menschlichkeit. Mir fällt
dabei aber der Begriff Transe ein, ein zwischen den menschlichen Welten schwankendes Wesen. Da 
ist es nur gut, dass es wieder einmal Menschen gibt, die in dieser ganz speziellen Sache 
wahrheitliches Wissen vermitteln. 

 

Inwieweit Herr Prof. Cullen mit Herrn Prof. Hofbauer zusammenarbeitet, oder ob diese auf jeweils 
den anderen ihre Arbeit aufbauen, kann ich nicht aufzeigen, bin mir jedoch sicher, dass das Wissen 
beider zusammengefügt der Wahrheit dient. 

 

In einem RT Artikel über Herrn Prof. Cullen, kann man folgend lesen: 

„Für die Menschheit sei es seit jeher faszinierend, „die Grenzen des eigenen Soseins, der eigenen 
Leiblichkeit zu sprengen“.“

Das Sosein des Menschen ist meiner Meinung nach das Ausleben des Willens, der Aufbau der 
eigenen Glückseligkeit, was dann aber vernunftgemäß eingebremst werden muss, um seine eigenen 
Glückseligkeit nicht auf dem leid der anderen aufzubauen. 

Schon bei dem Sosein treten Unterschiede, die riesig werden können, zwischen den unvernünftigen 
und den vernunftbegabten Menschen auf.

Die eigene Leiblichkeit ist ebenfalls dem Grad der Vernunft, den der einzelne Mensch besitzt 
unterlegen. Leiblichkeit, also die körperlichen Ausbildungen, die man z. B. bei Muskeln durch 
normale körperliche Tätigkeit formt, sie andererseits durch einseitige Anstrengungen z. B. für den 
Wettkampf bildet, dieses schon in Unvernunft umschlagen kann und die Steigerung der Unvernunft 
beim Ausformen von Muskeln mit verschiedenen chemischen Substanzen einen ihrer Höhepunkte 
erreichen kann. Ausformungen des Körpers durch Eingriff um Fettpölsterchen abzusaugen anstatt 
sie abzutrainieren, um die Ansicht von weiblichen Brüsten mit Silikon bis hin zum Unästhetischen 
zu verhindern. So kann man mit der kosmetischen Chirurgie den Menschen helfen verunstaltete 
Gesichtszüge z. B. durch Unfälle oder auch die sog. Hasenscharte zu beheben, man kann aber auch 
ein menschliches Gesicht aus kriminellem Hintergrund völlig neugestalten, oder aber gerade die 
Brust nach Gutdünken, aber bestimmt nicht zum Wohle des Menschen, zu verändern. 

Es sind die Grenzen des Soseins und der eigentlichen Leiblichkeit weit zwischen Unvernunft und 
Vernunft gesteckt. 

 

Wenn man aber auf die Vertreter des Transhumanismus schaut, dann wollen diese Gott spielen und 
Menschen nach ihrem Gutdünken zu verändern.

Hat man das seit Ende des 2. Weltkrieges mit dem deutschen Volk per Umerziehung getan, damit 
aber nur ein mäßiges Ergebnis erreicht, so ist es den Transhumanisten daran gelegen, das 
biologische Sein des Menschen mit elektronischer Hilfe genauso zu verändern, wie man sie sich 
denn als untertänigsten Diener vorstellt. 

 

https://test.rtde.tech/inland/141673-transhumanismus-als-anti-menschliche-neoliberale/
https://www.zukunftsinstitut.de/artikel/transhumanismus-die-cyborgisierung-des-menschen/
https://www.bitchute.com/video/f6cMaOloEw0x/


Es fehlt nur noch, dass dann letztendlich an einer halbelektronischen halbmenschlichen Maschine 
der Ein- und Ausschalter eingebaut ist. 

Ist es dem E-Autobauer Musk zu verdanken, dass er dieses Jahr noch damit beginnen will, den Hirn
Chip für Menschen zu testen, und zwar am lebendigen Objekt/Sache?  Kann es sein, dann man dann
mit dem Hirn Chip endlich die entsprechende Einstellung ausbildet, um diesen Irrsinn E-Auto 
zuzusprechen?

 

In vier Stufen soll die Veränderung geschaffen werden.

 

Die erste Stufe kann man allerorts sehen, wie fleißig die Menschen ihr Funktelefon ständig 
anhimmeln, in dies verliebt sind und mit tausend und einer App sich die Glückseligkeit erwerben. 
Die Glückseligkeit selbst nicht mehr nachdenken zu müssen, sich alles irgendwie von der Maschine
sagen zu lassen, ohne zu kapieren, dass die Maschine von augendienenden Wissenschaftlern 
entsprechend programmiert wurde, um ihnen weiszumachen was sie zu tun haben und was zu 
lassen. 

 

Die zweite Stufe, das Funktelefon in ein noch anderes Hilfsmittel eingebaut, um es noch 
unabkömmlicher zu machen und ständig am Körper zu tragen, wie die wohl allerfeinste „Smart“uhr
dies kann und wer so eine trägt, von allen neidvoll beäugt wird. 

 

Die dritte Stufe wäre, dass was Musk inzwischen vorhat, den Hirn Chip um gleich mit diesem den 
Menschen fremdzusteuern, ohne dass der Mensch sich selbst noch bemühen muss, seinen Herren 
recht gut zu dienen. 

 

Na ja und dann fehlt nur noch der Ein- und Ausschalter.

 

Jetzt frage ich mich aber, ob das religiöse Ideen sind oder einfach nur die Weiterentwicklung der 
abartigen Wissenschaft, der Eugenik, die bekanntlicherweise Anfang des 20. Jahrhunderts in den 
USA organisiert wurde um über die Hitlerschergen in seiner Bösartigkeit, der Öffentlichkeit vor 
Augen gehalten wurde. 

 

Ja, so ist das, das was die Zionisten bereits lang vorher geplant und angestoßen haben, wurde den 
Hitlerfaschisten zur Weiterentwicklung gegeben und nun inzwischen unter dem wohlklingendem 
Namen Transhumanismus als eine Art Menschlichkeit versteckt.

In einer Nebenadresse findet man bei „heise“ eine Entstehungsgeschichte über diese Hirnrissigkeit, 
die jeglichen Gedanken an die Natur verspottet.  

 

Der gesellschaftliche Urzustand ist der der freien Natur, also Fressen oder Gefressen werden, der 
Stärkere siegt über den Schwächeren, der Instinkt des wilden Tieres. Durch die Fortbildung 
(Evolution) des menschlichen Wesens mit seinem großen Gehirn, hat dieser freien Natur das 
Denken entgegengesetzt. Denken um überleben zu können, wie man gegenüber dem anderen 
handelt. 

Spätestens seit Konfuzius und Aristoteles wurde darüber sinniert. Die christlichen 10 Gebote haben 
festgeschrieben, wie denn ein menschliches Handeln auszusehen hätte und spätestens mit dem 

https://www.heise.de/tp/features/Die-Avantgarde-der-Evolution-3412559.html
https://www.zeit.de/wissen/geschichte/2010-02/geschichte-eugenik-interview/komplettansicht


kategorischen Imperativ von Immanuel Kant, ist die Vernunft dafür verantwortlich, den tierischen 
Instinkt unter den Menschen auszuschalten, um auf Augenhöhe zum gegenseitigen Vorteil handeln 
zu können. 

Wenn aber einflussreiche Gruppen, denen die Macht des Geldes zur Verfügung steht, festlegen 
können, wer mehr oder weniger wert ist, dann wird die Vernunft gebrochen und verkommt zur 
Unvernunft, die jegliche Tugend/edles Handeln verhindert und vernichtet.

 

Zeitweise Lösungen zum Stillhalten der Menschen sehen die Transhumanisten z. B. in 
Computerspielen. Und tatsächlich, selbst das Merkela hat im Bundestag auf ihrem Funktelefon 
herumgehämmert. 

 

Und was ist mit der Grundsicherung? Eine Möhre mit der Angel vor die Nase des Michels gehängt?
Bedingungslos, ohne jeglichen Hintergrund einer Finanzierung, wo doch inzwischen schon gestöhnt
wird, dass die alten Menschen zu früh in die Rente gehen und außerdem länger gearbeitet werden 
soll um die ganze Chose weiter finanzieren zu können.

Ja so sieht es aus, wenn die Vasallen versucht sind, das Schneeballsystem des Profites am Rollen zu 
halten.  Was bleibt ihnen anders übrig als die verwöhnten Deutschen endlich in die Pflicht zu 
nehmen, da die heimatlosen Zionisten doch das Mütterchen Russland aus ihren Krallen genommen 
bekamen und die Chinesen sich auch nicht mehr einfangen lassen

 

Wenn die Herrschaften, die sich selbst zu den Herren der Welt ernannt haben, eine letztendliche 
Lösung nicht verraten, dann sei doch darauf hingewiesen, dass das Ziel der Herren seit 1980 auf 
dem Georgia Guidestones eingeschlagen steht. Über 7 Milliarden Menschen müssen von der 
Erdoberfläche verschwinden; 500 Millionen sollen übrigbleiben, davon aber der allergrößte Teil mit
Ein- und Ausschalter versehen. Nur der geringste Teil darf nach wie vor ohne Maschinenanteil 
bleiben und es wird daran geforscht nur das „allerreinste“ Genmaterial weiter auf der Erde zu 
belassen. Das allerreinste sind natürlich wieder die selbsternannten Herren, die Auserwählten der 
Auserwählten, die über die ungöttliche unbefleckte Erneuerung aus der Petrischale kriechen werden
und nicht über den Vater gezeugt aus dem Mutterleib in die Welt hineingeboren. 

 

Es wurde bis dato noch keine Antwort auf die Frage, was Bewusstsein ist, gefunden.

Hier weise ich doch wieder einmal auf Immanuel Kant und seiner „Kritik der reinen Vernunft“ hin. 
Er kommt dort über das Selbstbewusstsein zu dem Ergebnis, dass dieses der höchste Punkt aller 
Erkenntnisse ist. Erkenntnisse, die auf Wahrheit beruhen müssen, da ansonsten das 
Selbstbewusstsein zerstört wird. Na ja und Bewusstsein in meiner einfachen unakademischen 
Erklärung, die Erkenntnis die auf dem Grundstein des Gewissens aufgebaut sein muss, wobei das 
Gewissen wiederum der Wahrheit verpflichtet ist. 

Wenn man das Bewusstsein bzw. das Selbstbewusstsein von diesem Standpunkt her betrachtet, ist 
es wohl kein Wunder, dass augendienende Wissenschaftler auf die entsprechende Frage noch keine 
Antwort gefunden haben oder besser gesagt, finden durften, um den Nutzen ihrer Herren nicht zu 
schaden. 

 

Ja 1996 hat „heise“ schon über die Entstehung des Transhumanismus berichtet. 

Wenn nun Herr Prof. Cullen Leut Schwab, den Chef des Weltwirtschaftsforums zitiert: "Früher 
konnten wir ändern, was wir tun – jetzt können wir ändern, was wir sind.", dann sollte man doch 
wissen, dass auf den Zauberberg der Hochmut Hochkonjunktur hat. man schaue in einen Bericht, 

https://www.israelnetz.com/israelis-zuechten-maus-embryo-aus-stammzellen/
https://www.wiwo.de/politik/deutschland/freytags-frage-ist-die-rente-mit-70-wirklich-ungerecht/28576016.html
http://www.bundvfd.de/wp-content/uploads/2016/10/Dichter-Denker-Kant-1.pd


wo Schwab einen neuen Kapitalismus als Neustart propagiert. 

 

So kommen wird über Herrn Prof. Hofbauer, der über die vierte industrielle Revolution berichtet, 
über den neuen Kapitalismus zum Transhumanismus.

 

Wenn Herr Prof. Cullen nicht an die Durchführbarkeit dieses neu ausgerichteten Planes glauben 
kann, dann ist es meiner Meinung nach eine Art Aberglauben und Leut Schwab nimmt seine 
Berechtigung der Menschheit so etwas zu sagen, aus dem Auftrag, den er von den selbsternannten 
Herren bekam. Es braucht also hier das eigenverantwortliche Selbstbewusstsein eines jeden 
vernunftbegabten Menschen, um dieses mit dem der anderen zusammenzuführen, damit der Auftrag
der selbsternannten Herren gebrochen werden kann. 

 

 

2.2 Über den Gegenpol der selbsternannten Herren

 

Der Gegenpol, nichts anderes als die Menschen, die die selbsternannten Herren beherrschen wollen.
Die Herren sind ausgezeichnet organisiert, sie haben aus ihrer absoluten Minderheit heraus ein 
System aufgebaut, mit dem es ihnen nach wie vor gelingt, genug Helfershelfer auszuheben, um die 
Menschheit zu beherrschen.

 

Erst als sich 1912 die Kuomintang in China gegründet hat, war ein erster tatsächlicher Gegenpol 
gegen die Herren entstanden. Die Kuomintang mit ihren drei Grundsätzen:

Ein selbstbestimmten Chinas, 

der Gleichberechtigung der Menschen

und ein Leben ohne Not.

 

Die russische Revolution war keineswegs eine von vernunftbegabten Menschen organsierte 
Änderung der Gesellschaft, sondern eine seit dem 18. Jahrhundert geplante Ausschaltung des 
Erbadels, um als Geldadel den Thron zu übernehmen. Der neue Geldadel hält sich aber dabei 
ständig im Hintergrund und setzt Marionetten auf den Thron, denen im Fall des Falles der Unmut 
des Volkes entgegenschlägt, die Herren des neuen Geldadels aber nicht bedroht sind, weil man 
genug Hürden aufgebaut hat, die das Volk ohne genug Wissen nicht überwinden kann. 

 

Durch den Leninistischen Umsturz wurde der Kommunismus in das russische Reich gepflanzt. 
Kommunismus, der vom neuen Geldadel gezielt als Parallelgesellschaft zum Kapitalismus 
geschaffen wurde, um die entstehende Arbeiterschaft in ihrem Sinne führen zu können, ohne dass 
die Arbeiter es merkten, dass sie ganz einfach an der Nase herumgeführt wurden und werden. Nach 
dem fragwürdigen Tod Lenins übernahm Stalin die Macht in der Sowjetunion. Über diesen wurde 
Ching Kai Shek ausgerichtet, um die Führung in China zu übernehmen, auf dass die Grundsätze der
Kuomintang ausgeschalten wurden, denn diese waren ganz und gar nicht zum Nutzen der 
selbsternannten Herren. Das führte dann zu einem sehr harten und langem Bürgerkrieg in China, der
den Bürgerkrieg in den USA bei weitem übertraf. Letztendlich aber konnten die Kommunisten unter
Mao Zedong gegen den stalinistisch kommunistischen Chiang Kai Shek den Sieg erringen, der sich 
daraufhin 1949 auf die Insel Taiwan verzog, die noch kurz vorher von den Japanern besetzt war. Da 



Chiang Kai Shek China als Republik geführt hat, nennt sich Taiwan noch heute Republik China, 
obwohl unter Mao Zedong die Volksrepublik China 1949 gegründet wurde und diese 1971 die 
Republik China, also die von Chiang Kai Shek in der UNO ablöste und seit dem die sog. 
Einstaatenlösung der VR China aus von den USA anerkannt wurde. 

Aus diesem Grund heraus und der entsprechend fehlenden Anerkennung durch die Mehrheit der 
Vereinten Nationen Taiwan als selbstständigen Staat, ist nach wie vor nach verbindlichem 
Völkerrecht Taiwan ein Teil des tatsächlich von den Vereinten Nationen anerkannten chinesischen 
Staates, eben der VR China. Somit ist die VR China, die die drei Grundsätze der Kuomintang führt, 
obwohl der Begriff Kuomintang, jene, die in Taiwan sitzen, beanspruchen, der Gegenpol gegen die 
Macht des Kapitals.  Die VR China, also das chinesische Volk, das spätestens seit 1983 unter 
seinem Präsidenten Li Xiannian
den Weg zum Sozialismus eingeschlagen hat. Sozialismus, der aber nichts mit Kommunismus zu 
tun hat. 

 

Ein weiterer Gegenpol zur Macht des Kapitals ist im Jahr 2000 entstanden, als der 1999 vom 
russischen Volk zum Präsidenten gewählte Wladimir Wladimirowitsch Putin sein Amt angetreten 
hat. Dieser Mensch mit seiner großen Kunst im politischen Schach hat es mit den Seinen geschafft 
die Netzwerke zu nutzen, die der Westen aufgebaut hat um Russland zu plündern, um die 
Plünderung Russlands zu stoppen und viel Geraubtes zurückzuholen. 

2001 hat er im deutschen Bundestag aufgezeigt, dass das russische Volk gewillt ist auf Augenhöhe 
mit den Völkern des Westens zusammenzuarbeiten. 

2007 hat er mit seiner Rede zur Münchner Sicherheitskonferenz klar gemacht, dass das russische 
Volk sich nicht mehr so unterwerfen lässt wie es nach Ende des sog. Kalten Krieges stattfand. Er ist 
also seit Anfang an seiner Präsidentschaft ein Dorn im Auge der selbsternannten Herren, die seit 
dem versuchen, mit sämtlichen Machenschaften, die ihnen zur Verfügung stehen, ihre Krallen 
wieder in das Mütterchen Russland zu schlagen. Da Putin und die Seinen die Russen wieder zu 
Russen gemacht haben, heißt ihnen die selbstbewusste Eigenverantwortung wieder zurückgegeben 
haben, ist inzwischen der russische Staat, also in der Volksherrschaft das Volk, so stark geworden, 
dass die aus dem Kampf, den der Westen ihnen  aufbürdet gestärkt hervorgehen; der Westen in 
Form der selbsternannten Herren die Völker des Westens aber opfert. 

 

Zwischen der VR China und der mit stalinistischem Kommunismus geschlagenen Sowjetunion gab 
es keine freundschaftlichen Beziehungen mehr, was sich mit der Präsidentschaft Putins und der 
vertrauenswürdigen Führung des russischen Staates nach und nach besserte und heute zwischen den
beiden Staaten eine auf Vertrauen und Freundschaft beruhende starke Zusammenarbeit aufgebaut 
wurde. 

 

Diese Zusammenarbeit hat sich bereits 2001 in der Gründung der sog. BRIC Staatengemeinschaft 
niedergeschlagen. Eine Gemeinschaft, die zwischen Brasilien, Russland, Indien und China 
geschaffen wurde. 

Damals wurde Brasilien noch vom  Präsidenten Herrn Cardoso geführt. Als studierter und im 
Westen anerkannter Soziologe war es ihm gelungen die Hyperinflation in Brasilien erfolgreich zu 
bekämpfen. Das hat ihm soviel Zustimmung gebracht, dass er 1998 seine Gegenkandidaten Lula da 
Silva in der Präsidentschaftswahl geschlagen hat. Da er aber für das brasilianische Volk zwar eine 
Lichtgestalt war, im Folgenden aber seine Anerkenntnis als westausgerichteter Politiker sank, 
konnte Lula da Silva die Präsidentschaftswahl 2003 gewinnen. 

So startete inzwischen ein Gegenpol von vier Staaten, zu dem sich dann 2009 Südafrika 
hinzugesellte und seit dem dieser Staatenbund als eine Diskussionsrunde ohne entsprechende Macht

https://vovworld.vn/de-DE/politische-aktualitat/brics-16-jahre-nach-der-grundung-und-bevorstehende-herausforderungen-573532.vov
https://de.wikipedia.org/wiki/Fernando_Henrique_Cardoso
http://www.ag-friedensforschung.de/themen/Sicherheitskonferenz/2007-putin-dt.html
https://www.bundestag.de/parlament/geschichte/gastredner/putin/putin_wort-244966
http://www.bundvfd.de/uncategorized/eigene-ausarbeitungen/attachment/opelt-recht-01-erklaerung-sozialismus/


bezeichnet wurde. 

In dieser Anfangszeit gab es dann mehrere Schwierigkeiten zwischen China und Indien, die dann 
offen 2020 im Kaschmirgebiet des Himalaja ausbrachen. Durch Vernunft beider Seiten wurde dieser
Konflikt aber beigelegt, worüber sogar der Mainstream berichtet. Seit dem ist die Zusammenarbeit 
zwar ähnlich zögernd wie anfangs seit Putin mit der Russischen Föderation, aber dadurch umso 
sauberer wieder angelaufen und ist inzwischen wieder so stark, dass die BRICS Staaten in der Welt 
soviel Ansehen bekommen, dass viele Staaten, die mit dem USI keine guten Erfahrungen gemacht 
haben, anstreben in dieser Staatengemeinschaft einzutreten. Einen ausführlichen zwei- teiligen 
Artikel darüber hat Herr Alexander Männer bei RT deutsch veröffentlicht.

Mich hat vor allem gefreut, dass die beiden sich feindlich gegenüberstehenden Nahoststaaten Iran 
und Saudi-Arabien anstreben in die BRICS aufgenommen zu werden. Dazu habe ich folgend im 
Sonntagswort vom 24.07.2022 ausgeführt:  

„Man stelle sich vor, der Iran und Saudi-Arabien werden Partner, der mit viel Anstrengung vom 
USI zwischen den Schiiten und Sunniten getragene Bruderzwist würde beendet werden? Ein 
Desaster für den USI, den heimatlosen Zionisten und ihrem Ziehsohn dem zionistischen Regime 
Israels. Da bleibt ja wohl doch nur die Waffe Wahhabiten, denn diese sind ausgesprochene 
Vertreter des Bruderzwists zwischen Sunniten und Schiiten.“

 

Ein weitere Staat aus Südamerika bekommt meine Aufmerksamkeit. Es ist Argentinien, ein Staat, 
der unter der Präsidentin Kirchner sich aus den Krallen des IWF befreit hat und sich deswegen zur 
Präsidentschaftswahl im Jahr 2015 seinen Kandidaten Leut Macri an die Macht zu verhelfen. Und 
was macht dieser? Ergeben liefert er Argentinien wieder an den IWF aus und verschuldet das Volk 
noch mehr. Nebenbei hat er die Schergen gegen Frau Kirchner geschickt, so dass es dieser 
unmöglich wurde bei der nächsten Präsidentschaftswahl wieder anzutreten. Sie unterstützte aber 
den Kandidaten Fernandez, der dann auch die Wahl gegen den Halunken Macri gewann. Frau 
Kirchner arbeitet mit Fernandez weiter als Vizepräsidentin zusammen. Jedoch hat sich Präsident 
Fernandez nicht denselben Coup getraut wie Frau Kirchner, die angeblichen Schulden gegenüber 
dem IWF abzuschütteln, obwohl diese abscheulichen Schulden sind, die durch Leut Macri 
entstanden. Trotzdem ist Argentinien ein Staat, der der anderen Welt gerade mit seiner 
Nahrungsmittelproduktion dienen kann und dadurch eine Bereicherung der BRICS Gemeinschaft 
ist. 

Noch zu einem Staat, der ebenfalls Interesse hat in diese Staatengemeinschaft einzutreten, ist die 
Türkei. Auch diese hat als Tor vom Westen zum Osten eine gewisse Macht im Petto und könnte 
diese zum Wohle des türkischen Volkes und den Völkern der Welt anwenden. Aber da stört eines, 
die Nato Mitgliedschaft und die fragwürdigen Anwandlungen des Staatspräsidenten Erdoschan, der 
für mich nicht ein neuer Sultan, sondern nur eine Sultanine ist, denn es gibt in der heutigen Zeit 
kein Taktieren zwischen der einen oder anderen Seite, sondern nur ein klares Beziehen einer 
Stellung, denn ein Taktieren wirkt mit Sicherheit schneller tödlich als ein Beziehen der falschen 
Stellung. Schneller tödlich, was man gerade heute in der Ukraine erkennen kann, wo einst 
Janukowitsch versucht hatte zwischen den Stellungen zu taktieren. 

Auch der weißrussische Präsident Lukaschenko hat versucht zu taktieren und hatte dabei bereits die 
Schlinge vom Westen um den Hals gelegt bekommen, aus der er nur mit Hilfe des russischen 
Staates entkommen konnte. 

 

Und ein weiteres möchte ich ansprechen. Die 24% des weltweiten BIP (Bruttoinlandsprodukt), die 
diese fünf Staaten erwirtschaften.

Ich bin der Meinung, dass diese Zahl falsch dargestellt wird, denn wenn man das BIP richtig 
berechnet, sich das dieser Staaten mindestens auf die Hälfte des weltweiten BIP kommen würde. 

http://www.russland.news/dekret-ueber-integration-des-unionsstaates-russland-weissrussland-unterzeichnet/
http://www.russland.news/dekret-ueber-integration-des-unionsstaates-russland-weissrussland-unterzeichnet/
https://de.wikibrief.org/wiki/Odious_debt
http://www.bundvfd.de/wp-content/uploads/2021/11/opelt-dwas-220724-1.pdf
https://test.rtde.tech/international/144818-brics-als-neues-globales-machtzentrum-teil-2/
https://test.rtde.tech/international/144817-brics-als-neues-globales-machtzentrum-teil-1/
https://www.faz.net/aktuell/politik/ausland/china-und-indien-ziehen-truppen-voneinander-zurueck-16948163.html


Um darüber etwas weiter aufzuklären, möchte ich auf einen Artikel des „Antispiegel“ hinweisen. 
Mit meinen einfachen und klaren Worten dargestellt, ist alleinig die wertschöpfende Arbeit in das 
BIP einzuberechnen. Ein jegliches Hinzurechnen von Geldwerten, die durch Spekulationen 
geschaffen werden, ist völlig falsch, denn Geld aus Geld kann nicht geschaffen werden, sondern es 
zerstört nur das Geld, was man am tatsächlichen Wert des Dollars erkennen kann.

 

1973 hat die Feinunze Gold gerade einmal 35 $ gekostet.

Inzwischen darf man für die Feinunze Gold 1.786,43 USD hinblättern, also das 51-fache (Stand 
05.08.2022). 

Das ist die Spekulation wert, der die Lebensgrundlage der wertschöpfenden Menschen zum Opfer 
fällt. Spekulation, die grundnormale Sache des kapitalistischen Marktes.

 

 

 

2.3 Der kapitalistische Markt 

 

Der kapitalistische Markt von Frau Susan Bonath genauso gut ausgearbeitet aufgezeigt, wie ihre 
vielen Arbeiten zum Corona Irrsinn.

 

Frau Bonath schreibt, dass die heutige Technologie der gesamten Menschheit ein angenehmes 
Leben bescheren könnte. Da kann ich ihr nur beipflichten und beipflichten möchte ich hier auch für 
die Verwendung der Begriffe Wirtschaftskrieg und biologischer Krieg. 

Denn eine jegliche Auseinandersetzung, die von einem gegen einen anderen angefangen wird, ist 
ein Krieg, der dann den anderen zur Verteidigung zwingt. Umso schlimmer ist der Krieg, wie der 
Westen ihn in seinen vielen Arten führt, weil es ihm damit um nichts anderes geht als mit dem Krieg
seine Macht zum eigenen Nutzen durchzusetzen.

 

So auch der Finanzkrieg, den der USI mit seiner Macht über den US Dollar im Jahr 1913 mit dem 
Federal Reserve Act errang. Ein Finanzkrieg mit dem höchste Profite durch Waffen- und 
Warenlieferungen im 1. Weltkrieg an alle Beteiligten eingefahren wurden, mit denen weitere Profite
währen d der Hyperinflation in den Nachkriegsjahren vom Deutschen Reich eingefahren wurden, 
mit denen während der Weltwirtschaftskrise, die man im Jahr 1929 ausbrechen ließ. Höchste Profite
mit einem erneuten Weltkrieg, dessen Grundlage in Versailles gelegt wurde, höchste Profite mit 
dem Marshallplan, der Marshallplanwährung D-Mark, mit der Machtübernahme durch die 
Montanunion bis hin zur Europäischen Union, dem neuen Reich, das nichts anderes darstellt als den
Organisator der Vorbereitung für die Eine-Welt Regierung auf europäischen Boden. 

Im zuge der finanziellen Stärke, die der USI über die zwei großen Kriege errungen hat, hat er die 
neue Weltorganisation der Vereinten Nationen geschaffen.   

Eine Vereinigung, die vom USI mit einer Charta beglückt wurde, die tatsächlich für eine gerechte 
Welt sorgen könnte, wenn der USI diese nicht nur als Blendwerk geschaffen hätte, um möglichst 
viele Nationen für die Vereinten Nationen zu begeistern. Er konnte sich diese UN Charta mit ihren 
sehr wohl guten Bestimmungen leisten, weil er wusste, dass er in der Lage ist, diese Bestimmungen 
aufgrund seiner Macht über das Geld, selbst nicht einhalten zu müssen. Im zuge dessen wurde das 
Abkommen von Bretton Woods geschaffen und mit diesem der Goldstandard für den US Dollar und
diesen als Leitwährung der Welt aufzubürden. 

https://www.zeit.de/wirtschaft/2013-12/fed-notenbank-usa
https://fraser.stlouisfed.org/files/docs/historical/frbsf/frbsf_let/frbsf_let_19840106.pdf
https://pdfcoffee.com/die-acht-familien-der-fed-pdf-free.html
https://test.rtde.tech/meinung/144700-krieg-zerstoerung-verarmung-globales-system/
https://www.anti-spiegel.ru/2022/bip-die-usa-als-scheinriese-und-eine-frage-an-die-schwarmintelligenz/


 

Dazu wurden vom USI die Werkzeuge, der IWF und die Weltbank gegründet. Die Weltbank, die 
letztendlich aus der Bank für Internationalen Zahlungsverkehr herausgeführt wurde.  Diese BIZ 
1930 gegründet, um die Zahlungsverpflichtungen des Deutschen Reichs aus dem Versailler Vertrag 
neu zu ordnen. 

 

Es wird gewarnt und demonstriert, aber letztendlich bleibt alles wie es ist, weil die Warnungen nicht
ernst genommen werden und die Menschen, die ihren berechtigten Zorn auf die Straße bringen 
gezielt in die Irre geführt werden und schlussendlich mit Ordnungswidrigkeits- und Strafverfahren 
überzogen werden, die die den Widerstand schneller schmelzen lassen als die mit HAARP 
gemachte Klimaverschiebung die Gletscher in der Alpen schmelzen lässt. 

Alles bleibt in der Möglichkeit hängen; keiner sagt, was tatsächlich getan werden muss. Leider tun 
das aber auch die wenigsten, die die Missstände aufzeigen. 

Es bringt rein gar nichts, die Schuld bei einzelnen Augendienern zu suchen, die Schuld muss bei der
Gruppe der Betroffenen gesucht werden, in unserem Heimatland, also das deutsche Volk.  Dieses 
Volk ist aber nur noch ein Teil der Bewohner des Bundesgebietes, woran ebenfalls das deutsche 
Volk und niemand anderes schuld ist. Dass aber den deutschen Michel klar und unverblümt ins 
Gesicht zu sagen, bringt diesen dazu, nicht mehr zuhören zu wollen, denn man ist ja nicht selbst 
schuld, sondern nur die anderen, so wie das in einem gut ausgebildeten Rosenkrieg nun einmal ist. 
Aber ist es Rosenkrieg, wenn diejenigen, die sich selbst die Maske verschreiben, die dem 
Desinfektionsfetischismus nachgehen, die vermeinen dem Weststoff zu spritzen, die einzige 
Möglichkeit ist zu überleben? Nein, das ist der kalte Propagandakrieg, dem diese als Opfer 
unterliegen. Da sie aber als Opfer in ihrer brutalen Blödheit andere ebenfalls in die Blödheit zu 
holen, Unterstützung vom Regime bekommen, macht es diesen deutschen Pappkameraden zu den 
Stärkeren im Volk und das nur weil die anderen es nicht einsehen wollen, sich 
zusammenzuschließen auf einen höchstmöglichen gemeinsamen Nenner. 

Um Gottes Willen, dem anderen auch nur ein Stück vom Kuchen zu gönnen, das würde ja bedeuten,
selbst nichts vom Kuchen abzubekommen, dass man aber letztendlich von den Krümeln des 
Kuchens, die den Herren vom Tisch fallen, nicht satt wird, sondern zum sattwerden Brot braucht, 
das man nicht hat, das wird dann diesen Selbstversklavten nicht offenbar.

Und nein, ein Deutscher klagt nun einmal nicht, wenn es ihm schlecht geht, zumindest in der 
Öffentlichkeit. Dazu hat man ja den Herrgottswinkel ausgeräumt um eine private Klagemauer 
unterbringen zu können. Natürlich nicht aus groben Bruchstein, sondern schon wie es sich gehört 
nach dem Motto, meine Frau, mein Haus, mein Auto, entsprechend mit ordentlich geschnittenen 
wertvollen Naturstein, akkurat verfugt und in der Luxusausführung auch noch mit Abflussrinne für 
die vielen Tränen, die man vergießt., um sich selbst bemitleiden zu können.

Ja, das Selbstmitleid, der Gegner des Selbstbewusstseins, das man braucht um eigenverantwortlich 
handeln zu können. 

Wenn Frau Susan Bonath den Liedermacher und Tagebauarbeiter Gerhard Gundermann in den Ring
holt, dann ist zu sagen, dass dieser einer jener war, die aus täglichem Handeln über den Versuch und
Irrtum ständig hinzulernte. Leider ist dieser ehrlich und aufrichtige Mann an zu viel Arbeit 
zerbrochen. Frau Bonath zitiert ihn: "Alle wissen wo es langgeht, aber keiner weiß warum."

Da möchte ich das aus dem alten deutschen Wortschatz folgend ergänzen: „Jeder macht was er will.
Keiner was er soll, aber alle machen mit.“. Nur deswegen ist es zur heutigen Lage gekommen, eine 
Lage, in der immer mehr Menschen der Not ausgeliefert werden und das auch oder besonders in 
unserem schönen Heimatland, das weltweit als eines der reichsten gilt. Man möchte verzweifelt 
sagen, reich an Armut und das vor allem im Geist. 

Das aber ist der falsche Weg zur Lösung, sondern man muss kapieren, woran es eigentlich liegt.



Ja, man muss und nicht man sollte!

 

Was sind die Machtinstrumente der Monopole, der Konzerne?

Vielleicht erst einmal fragen, wer hinter den Konzernen steckt. Mit der Lösung dieser zweiten 
Wurzel kommt man auf die Spekulanten, die in Hedge Fonds/Heuschrecken vereinigt sind, um aus 
dem Blut der Werktätigen Gold zu pressen. 

Bleibt die dritte Wurzel zu lösen, wer die Spekulanten machen lässt was sie wollen.

 Na ja, das ist keine Lösung, denn inzwischen offensichtlich, es sind die Menschen, die von den 
Spekulanten beherrscht werden. Was gibt aber den Spekulanten die Macht der Herrschaft?

Eine einfache Lösung um auf die vierte Wurzel zu kommen, das Geld. Wozu es letztendlich die 
Lösung der vierten Wurzel braucht um zu erfahren, wer denn das Geld wirklich zu Macht innehat. 
Die Lösung, es sind die heimatlosen Zionisten, die sich in oberster Liga im Komitee der 300 
vereinigt haben. Dieses Komitee wird aber von den Rothschild-& Rockefeller Clans beherrscht. Es 
ist der neue Geldadel, der seinen grundhaften Aufstieg aus dem Frankfurter Ghetto über den 
Waterloo Coup schaffte und seitdem alles dafür tut, dass er genug willige Agenten an sich bindet, 
um damit die Vasallen in Reih und Glied zu bringen, die letztendlich die kapitalistische 
Marktwirtschaft in Gang halten. Diese Marktwirtschaft ist nichts weiter als die freie, also die der 
Konkurrenz, des Sieg des Stärkeren über den Schwächeren. 

Das hat man den Menschen sehr romantisch beigebracht, dass es nur Einen geben kann.

 

 

 

 

2.4 Versuch des Überblicks

 

Was nutzt es, wenn man Habeck erinnert oder ihn gar auffordert, zu tun, wessen er sich per Eid 
verpflichtet hat? Es ist wohl allein der Vernüftelei gegeben dieses zu tun. Denn was macht ein 
Habeck, ein Scholz, ein Baerbock, ein Lindner oder gar Merz, wenn man sie auffordert für das 
Wohl des deutschen Volkes zu arbeiten? Sie werden lauthals skandieren, dass sie je genau das und 
nichts anderes tun. Sie werden anfangen mit allerlei mehr oder weniger guter Sprachgewandtheit 
genau dieses zu beteuern,  wenn man aber sich die Worte, die diese Halunken über ihre gespaltene 
Zunge säuseln, auseinandernimmt, dann kann man den roten Faden des Lug und Trug, den sie 
verbreiten, erkennen. Der rote Faden, der zum Nutzen der selbsternannten Herren führt. 

 

Und jawohl, dabei muss man friedlich bleiben und die Menschen im rechten Augenblick zum Recht
führen.

Ein wahrer Satz, der mir rotzigen Querulante aber wieder weitere Fragen aufwirft.

Was ist der rechte Augenblick um die Menschen zum Recht zu führen?

 

Seit 1990 hunderte Millionen menschloche Todesopfer wegen der verschiedenartigen 
Kriegsführung der US Imperialisten. Krieg in Art von militärischen, wirtschaftlichen, finanziellen, 
propagandistischen, wettermäßigen und inzwischen biologischen. Reichen diese Todesopfer noch 
nicht?



Ja, geführt müssen die Menschen werden, auf einen zivilen Weg! Und zu welchem Recht? Etwa zu 
dem internationalen auf regelbasierendem Recht? Genau das wäre der Weg in den sicheren Tod. Es 
braucht den zivilen Weg auf gültigen deutschen Recht und Gesetz in Verbindung mit verbindlichem 
Völkerrecht. Gültiges deutsches Recht, das mit einer wahrhaften und vom Volk tatsächlich in Kraft 
gesetzten Verfassung durchgesetzt wird/werden muss. 

 

 

 

3. Sammelsurium 

 

Das waren noch Zeiten als Sprachgewalten wie die von Franz Josef durch das deutsche Land 
schallten. Da hat der Mensch nicht hinhören und verstehen müssen, denn er bekam eingehämmert, 
was er kapieren sollte. 

Was ist heute mit Politikern wie Scholz, Baerbock und Habeck?

Baerbock ein quietschendes Gegafer, dem man sich zwingen muss zuzuhören.

Habeck, dem sich ein geifernden Weib unterwerfenden Stimmlage.

Na ja und Scholz, wie wieder einmal vor kurzem in Köln, fast das weinerliche Bitten.

Mit solch einem weinerlichen Getue stellt sich Scholz auf die Hinterfüße und erklärt, dass Gazprom
die fehlende Turbine ohne Problem abrufen könne, weil es keine technischen Gründe gäbe, dieses 
nicht zu tun. Und der Mainstream jubelte, da hat doch Scholz Putin entlarvt in seiner Unwilligkeit 
dem neuen reich weiterhin große Mengen an Gas zu liefern. Nein, es ist nicht Putin der Gas liefert, 
sondern Russland, also das russische Volk und dessen Firma Gazprom insbesondere. So etwas kennt
der deutsche Michel nicht, obwohl Stefane Hessel in seinem Aufruf „Empört euch“ aufzeigt, dass 
die Grundlagenindustrie in des Volkes Hand gehört. Nein, technische Gründe gibt es nicht. das kann
wohl sein, dass möchte man der Fa. Siemens zutrauen, dass sie die Turbine ordnungsgemäß 
gewartet hat und diese wieder einsatzbereit ist. Was es aber gibt sind rechtliche Gründe, zum einen 
zwecks der Garantie, denn eine solche Turbine ist nun eben einmal kein Akku Pack, der in einem 
Bohrschrauber eingeklickt wird. selbst wenn man einen Bohrschrauber kauft und diesen in der 
Garantiezeit selbst öffnet, weil er sich nicht richtig dreht, dann weigert sich der Hersteller eine 
Garantieleistung zu übernehmen. Wie anders soll es mit einer bei weitem technisch 
umfangreicheren Turbine aussehen? Die Russen lassen sich die Turbine liefern, bauen diese selbst 
ein und es läuft nicht ordnungsgemäß, die selbsternannten Herren würden sich ins Fäustchen lachen
und Siemens diesen dienend, würde einen Dreck tun, irgendeine Garantie zu übernehmen. Das ist 
die eine Seite der rechtlichen Gründe. Die andere Seite ist, dass die Turbine in Kanada gewartet 
wurde, Kanada nach wie vor ein Teil des britischen Commonwealth ist, das unter der 
Oberherrschaft der britischen Krone steht. Und wenn man jetzt noch erkennt, dass die britische 
Krone nicht das englische Königshaus ist, sondern die Londoner City, dann sollte man wohl doch 
verstehen, wer hinter dem ganzen „Klamauk“ mit den Sanktionen steht, die gegen Russland 
verhängt wurden.

Damit haben wir die dritte Seite der Medaille, den Rand angesprochen, der im Grunde immer noch 
das wichtigste, zumindest in der westlichen Welt ist, die Macht über das Geld, die jegliche 
Anstrengung auf Augenhöhe zum gegenseitigen Vorteil zusammenzuarbeiten, zunichtemacht. 

Was aber will man von einem wie Scholz verlangen, der Turbinen „besucht“, wie es der Express 
verlauten lässt?

So sieht es nach wie vor schlecht aus, dass Nordstream 1 wieder voll zum Laufen kommt und den 
Westeuropäern, insbesondere den Bewohnern des Bundesgebietes, Energiesicherheit zu geben. 

http://www.bundvfd.de/wp-content/uploads/2016/11/opelt-recht-10-Stefane-Hessel-Emp%C3%B6rt-euch.pdf
https://www.express.de/politik-und-wirtschaft/scholz-besucht-gas-turbine-kreml-reagiert-sofort-haben-wir-nicht-104521?cb=1659790785659


Umso mehr weitere Turbinen turnusgemäß gewartet werden müssen, um entsprechende 
Werksgarantien von Siemens nicht zu verlieren.

Das ist natürlich eine Belebung der westeuropäischen Wirtschaft, wenn diese ohne Gas auskommen 
muss, nur weil die Vasallen den befohlenen Wirtschafts- und Finanzkrieg gegen Russland ausführen
und die Menschen a la Subsidiaritätsprinzip die Suppe auslöffeln müssen.

Eine wahrliche Belebung der Armut, an der sich auch schon Corona fleißig abgearbeitet hat. 

Hat erst im Jahr 2021 die Armut in der US Kolonie BRiD einen neuen traurigen Höchststand 
erreicht, dürfte er dieses Jahr mit den drei-bis vierfachen Preisen für Erdgas einen weiteren 
Höchststand erreichen und dabei ist egal, mit welch scheinheiligen Krokodilstränen pressenden 
Getue die BRiD Verwalter den Menschen erzählen, wie sie sich denn bemühen würden, die Lasten 
so gering als möglich zu halten. 

Die Geheimdienste, die sich selbst Verfassungsschutz nennen, warnen vor einem „Wutwinter“ mit 
Protesten, die von „Extremisten“ unterwandert werden könnten. Ach ja, die bösen „Staatsfeinde“, 
die diese Dienste beklagen. Staatsfeind? Der deutsche Staat mangels Organisation (fehlende 
Verfassung) nach wie vor handlungsunfähig und noch immer mit dem Namen Deutsches Reich 
behaftet, weil der Souverän/Herrscher ohne eine Verfassung den Staat nicht umbenennen kann. Wer 
ist Feind dieses handlungsunfähigen deutschen Staates? Doch wohl die, die verhindern, dass das 
deutsche Volk sich eine wahrhafte und vom Volk tatsächlich in Kraft gesetzte Verfassung schafft. 
Da stehen wohl die BRiD Verwalter mit auf dem Podest, die sich daran schuldigmachen. Ganz oben
auf dem Podest aber steht der deutsche Michel, der nach wie vor nicht gewillt ist, seine 
selbstbewusste Eigenverantwortung aufzunehmen, weil es eine Pflicht ist, die man freiwillig zu 
erfüllen hat, die oberste Menschenpflicht um die das oberste Menschenrecht, die Würde des 
Menschen, zu schützen, weil der deutsche Michel in seinem Aberglauben keinen reinen Glauben 
mehr führt, der ihn daran glauben lässt, dass die Erfüllung dieser obersten Menschenpflicht 
letztendlich sogar Freude bereitet. 

 

Auf dem Podest der Schuld steht zuoberst der Michel, auf dem Podest des Reichtums steht die 
vereinte Konzernesmacht der Energiekonzerne und auch der Rüstungs-konzerne. 

Es ist also wahrlich dafür gesorgt, dass die Podeste gerecht nach Pflichterfüllung besetzt sind.
 einerseits die Verweigerung der Pflicht der selbstbewussten Eigenverantwortung, andererseits die 
Pflicht der Erfüllung der Gier, die man besitzen muss, um das Volk beherrschen zu dürfen. 

 

Oh, da gab es einen sehr interessanten Artikel bei RT von Herrn Tom J. Wellbrock. 

Da geht es doch tatsächlich um eine Volksbefragung zu Nordstream 2, mit der die Energiesicherheit 
wieder gegeben wäre. Doch auch Nordstream 1 wird gebraucht, weil der Energiehunger ständig 
steigen wird und der Irrsinn mit den Windrädern und Solar Parks die Natur zerstört, anstatt das 
Klima zu schützen. Energiehunger, der mit der freien Energie aus dem All ohne Probleme gesättigt 
werden könnte, wobei Kohlenwasserstoffe, also Erdgas und Erdöl die gesamte Wirtschaft der Welt  
immer weiter begleiten werden, weil die Dinge, die aus diesem von den Grünen verpönten Stoff 
inzwischen unabkömmlich geworden sind. Jeder Kunstfaser ist ohne Kohlenwasserstoff unmöglich,
die halbe Menschheit würde noch mit Lendenschutz herumrennen. Vom Messergriff über 
Aufbewahrungsschachteln hin zu den elektronischen Geräten, den Kabelbäumen bei Fahrzeugen, ja 
auch den Hüllen der Akkus der E-Autos, zur Nahrungssicherheit und vieles mehr wird Plastik 
benötigt, das aus Kohlenwasserstoff hergestellt wird. ohne Kohlenwasserstoff gäbe es keine Reifen 
mehr für Fahrzeuge, keine Flugreise auf die Insel. Gut dabei wäre es, wenn es für die Flieger der 
Chemiestreifen keinen Treibstoff mehr gäbe, aber genau den bezahlt der deutsche Michel. 

 

https://test.rtde.tech/meinung/145355-schluss-mit-ohnmacht-wir-brauchen/
https://test.rtde.tech/inland/145365-dank-ukraine-krieg-und-sondervermogen/
https://test.rtde.tech/inland/145211-rustungsunternehmen-heckler-koch-verzeichnet-deutlich/
https://www.handelsblatt.com/unternehmen/energie/energie-oel-konzerne-machen-enorme-gewinne-und-investieren-weiter-in-fossile-energien/28567080.html
https://www.moz.de/nachrichten/brandenburg/energiekrise-in-brandenburg-verfassungsschutz-besorgt-_-extremisten-traeumen-von-_deutschem-wutwinter_-65880911.html
https://test.rtde.tech/inland/145279-erschutternd-armut-hat-sich-seit/


Braucht es eine Vertretung de Volksherrschaft, eine repräsentative Demokratie? Oh sehr wohl 
braucht es diese, denn die heutige Zeit ist mit so vielen Entscheidungen behaftet, für die nicht jede 
einzelne eine Volksbefragung abgehalten werden kann. Für diese Entscheidungen braucht es vom 
Volk gewählte Vertreter, die dessen Vertrauen bekommen. Aber was ist heute? Die Vertreter werden 
von den Parteien ausgesucht und den Wählern vor die Nase gesetzt. Das ist ganz und gar nicht 
unmittelbar, sondern mittelbar, also sogar grundgesetzwidrig.

Was ist mit den Vertretern, die heutzutage im Bundes- und Landtagen hocken? Wann haben die dem
Wähler Rechenschaft für ihr Tun abzulegen? Warum können jene, die gegen den Auftrag ihrer 
Wähler verstoßen, nicht von den Wählern aus dem Wahlkreis zurückgeholt werden, weil es das 
durch die drei Westbesatzungsmächte bestimmte Grundgesetz nicht vorsieht. Wenn diese Vertreter 
aber den Eid leisten, dem Wohle des deutschen Volkes zu dienen, können sie dann, wenn sie diesen 
Eid brechen, vom Volk bestraft werden?

Diese vermeintliche repräsentative Demokratie ist dann wohl doch nichts weiter als eine Vertretung 
der Volksbeherrschung für die Plutokratie. Und genau diese erhöht nicht nur, sondern lässt die 
Korruption und den Lobbyismus erst entstehen. Denn wenn ein korrupter Abgeordneter vom Volk 
abgestraft werden könnte, wäre eine Handhabe gegen die Bestechlichkeit vorhanden. 

Was aber ist tatsächlich? Diese kriminelle Bande des Bundestages ist nach §      129 Abs. 3 StGB 
durch das GrundGesetzGericht geschützt, solange sie nicht gegen den Nutzen der Herren des 
deutschen Volkes verstoßen. 

 

Man braucht sich und vor allem darf sich nicht „vortrefflich“ wegen diesen Missstandes streiten, 
sondern man muss ich zusammentun und mit einer wahrhaften und vom Volk tatsächlich in Kraft 
gesetzten Verfassung den Missstand beenden. Und dabei gibt es kein Wollen, Könnte oder ähnliches
mehr, sondern ein klares Muss.

Deswegen gibt es die Bürgerklage, die dem Michel nicht zusagt. Deswegen gibt es den Einspruch 
gegen die Bundestagswahl von 2021, was den Michel ebenfalls nicht beeindruckt und trotzdem ist 
der Entwurf der Beschwerde zur Zurückweisung des Einspruchs inzwischen erstellt. Kurz und 
knapp, klar und deutlich und ein jeder, der mit Namen und Hausnummer diese Beschwerde 
unterstützt, wird auch die Anschreiben an die fünf Mächte des ständigen Sicherheitsrats der 
Vereinten Nationen zur Kenntnis bekommen. Die fünft Mächte, die drei Westbesatzer, die Russische
Föderation und die Volksrepublik China. 

 

Braucht es die Frage, ob wir regiert oder ruiniert werden? Wohl eher nicht, eher die Erkenntnis, dass
der Michel auf seine Rechte uriniert.

 

Seine Rechte, die ihm auch von den Neppern, Schleppern und Bauernfängern nicht gewährt werden,
obwohl er diesen immer und immer wieder sein Bestes, sein Geld, zu Füßen wirft.

Es kommt sogar so weit, dass in Berlin mehr für den Führer der Querdenker 711 auf die Straße 
gehen, anstatt gegen den Krieg und die Atomwaffen. Dieser Führer, der in Stammheim einsitzt, wo 
einst RAF Mitgliedern der Garaus gemacht wurde, damit die Wahrheit nicht aufkomme, wer diese 
RAF geschaffen hat und wer die Morde, die der RAF angelastet werden, tatsächlich verübte. Und 
warum sitzt dieser Führer in Stammheim? Wegen Betrug und Steuerhinterziehung, genau denselben
weshalb man Al Capone belangte. Betrug, nicht wegen den über 600000 €, die er sich von den 
Menschen erschlichen hat, sondern den Betrug wegen der Nichtabführung des Schutzgeldes für 
diesen Betrag. Und siehe da über ein Dutzend Anwälte reißen sich um die Verteidigung, anstatt 
diese mit ihrem Wissen das Volk aufklären, um was es eigentlich geht. 

All das Dilemma kann nur auf einen zivilen, vernunftbegabten Weg zum Ende gebracht werden. Es 
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braucht keine kriminellen und schon gleich gar keine Bombenattentäter a la Stauffenberg, denn 
wenn der vernunftbegabte Weg vom deutschen Michel beschritten worden wäre, bräuchte auch der 
ULB keine zwei Panzerlimousinen, die jede Menge Kohlensäure (CO2) in die Welt entlassen. 

 

Erdgas und Erdöl, also Kohlenwasserstoffe, sind nicht ehemals überirdische Dinge, sondern in der 
Erde in chemischen Prozessen unter Hitze und Druck entstanden. 

Der Souverän ist der Staat, Richtig! Denn der Staat in einer Volksherrschaft ist der einzelne Mensch
in der Gesamtheit des Staatsvolks. Deutschland aber ist nicht die BRiD/ die USK, sondern das 
Heimatland der Deutschen, wie es einst Ernst Moritz Arndt in seinem Gedicht festhielt und August 
Heinrich Hoffmann aus Fallersleben im Deutschlandlied. Der Staat der Deutschen ist nur noch ein 
Restkörper seiner ehemaligen Größe in den Grenzen der vier Besatzungszonen und das bis zu einem
wahrhaftigen Friedensvertrag mit den Vereinten Nationen. 

 

Die weißen Tauben  sind müde, die Falken aber fliegen. In den Fängen die Atombomben.

 

Hey du schlafmütziger Michel 

‚Wir haben dafür zu sorgen, dass die Endzeit, obwohl sie jederzeit in Zeitenende umschlagen 
könnte, endlos werde;“

Wir haben nicht bis zum Umfallen zu schuften, sondern die Natur, deren der Mensch nur ein kleiner
Teil ist, zu bewahren. 

Der Klimaschutz verlogen und Natur zerstörend, also auch den Menschen.

 

Schutz kann dir als kleiner Teil der Natur nur die Wahrheit bieten, die du bei   RT deutsch, 
chinesische Staatszeitung, chinesische Netzzeitung, Beijing Netzseite, Amerika21 und vielen 
anderen Netzseiten finden kannst. 

 

 

Olaf Thomas Opelt

Staatsrechtlicher Bürger der DDR

Reichs- und Staatsangehöriger

Mitglied im Bund Volk für Deutschland
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